
Föderationssteuergesetz
Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 8. Februar 2018, 10:03

SimOff

Bedenken Sie, dass die hohen Einkommenssteuersätze darin begründet sind, dass damit das
Föderationssozialsystem finanziert werden soll. Gesonderte Sozialabgaben werden ja nicht
erhoben. Angaben über die Gesamtbelastung kann ich Ihnen an dieser Stelle nicht liefern. Jedes
Land hat ein höchst unterschiedliches Steuersystem, sodass eine pauschale Aussage für alle
Bürger nicht möglich ist. Im Freistaat, in Schwion und Vestreyja haben wir eine vergleichsweise
hohe Belastung, in Ascaaron und San Bernardo dagegen eine geringere.
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